

Escrito por APR

Jueves, 05 de Junio de 2014 10:56

---



(La Habana, 4 de junio de 2014) La Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (OSPAAAL) llamó hoy a la comunidad internacional a apoyar la Tercera Jornada “5 días por los 5 Cubanos” que se inicia este 4 de junio de 2014 en Washington D.C. en demanda de libertad para los tres antiterroristas cubanos que aún permanecen injustamente presos en ese país.

A este tema fue dedicado el espacio “El 3 a las 4 por los 5” que todos los meses organiza la OSPAAAL, en coordinación con la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y el Comité Internacional por la Libertad de Los Cinco.

Al hacer la presentación del acto, los periodistas Santiago Feliú, de la revista Tricontinental, y Rosalía Arnáez, Presidenta de la Asociación de Medios Audiovisuales y Radio de la UNEAC, destacaron que la jornada, que se extenderá hasta el 11 de junio, será la más significativa en términos de participación de personalidades internacionales y por la trascendencia de las actividades contenidas en el programa, en relación con las dos anteriores celebradas en esa misma ciudad para romper el bloqueo informativo sobre el caso de Los Cinco en los Estados Unidos.

En la actividad se rindió homenaje también a Gerardo Hernández y Ramón Labañino, dos de los tres héroes cubanos presos, con motivo de sus cumpleaños 49 y 51, que tendrán lugar los días 4 y 9 de junio, respectivamente.

Hernández cumple dos cadenas perpetuas más 15 años, mientras Labañino deberá cumplir 30. Sobre Antonio Guerrero, el otro de Los Cinco todavía en prisión, pesa una condena de 22 años, más 5 de libertad supervisada.

René y Fernando González, los otros dos integrantes del grupo, ya regresaron a Cuba tras

Escrito por APR

Jueves, 05 de Junio de 2014 10:56

---

cumplir íntegramente sus respectivas condenas de 13 y 15 años de prisión.

Durante el acto fue dado a conocer el programa de actividades que tendrá lugar en Washington, en el que participarán destacados juristas, periodistas, escritores, artistas, parlamentarios, académicos, sindicalistas y religiosos de más de 20 países de todo el mundo.

El programa se inicia con un encuentro con la prensa en el National Press Club, seguido de una conferencia titulada “Nueva era en las relaciones Cuba-EE.UU”, que se celebrará los días 5 y 6 de junio en la Iglesia Bautista El Calvario.

En la conferencia funcionarán seis paneles: “Las Relaciones EE.UU.-Cuba: el escándalo de los programas USAID”; “Historia del terrorismo contra Cuba: el caso de los 5 cubanos”, y el “Intercambio cultural durante la Administración Obama”.

También “Resultados de la Comisión Internacional de Investigación sobre el caso de Los Cinco en Londres. Próximos pasos legales”; “Los 5 Cubanos, Oscar López Rivera y otros presos políticos” y “Libros contra la desinformación”.

Entre los participantes se encuentran: Martin Garbus, abogado de los Cinco; el periodista y escritor canadiense Stephen Kimber; la reverenda Joan Brown Campbell, ex-Secretaria General del Consejo de Iglesias de Cristo; el actor norteamericano Danny Glover; y el periodista y escritor español Ignacio Ramonet.

Además William Leo Grande, Decano de la Escuela de Asuntos Políticos de la American University; Lawrence Wilkerson, Coronel (r) del Ejército de EE.UU. y ex-Jefe de Gabinete del ex-Secretario de Estado Collin Powell; y Wayne Smith, ex-Jefe de la Sección de Intereses de EE.UU. en Cuba.

También el abogado José Pertierra, representante legal del gobierno de Venezuela; Miguel Barnet, Presidente de la UNEAC; el reverendo John Mc Collun, director del Servicio Mundial de Iglesias; el escritor brasileño Fernando Morais; y Ramsey Clark, ex Fiscal General de EE.UU.

Durante las actividades serán expuestas las caricaturas de Gerardo Hernández “Humor desde mi encierro”, y las 15 acuarelas de Antonio Guerrero “Yo me muero como viví”. También serán leídos mensajes de los premios Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú y Adolfo Pérez Esquivel.

Según dio a conocer el ICAP y el Comité Internacional por la Libertad de los Cinco, coincidiendo con la Tercera Jornada de Washington tendrán lugar simultáneamente actividades de solidaridad con los antiterroristas cubanos en 42 países del mundo.

En el acto, que contó con la presentación de libros, pinturas, fotografías, video clips, poemas y canciones dedicadas a Los Cinco, hablaron además Regla Balmori, directora del Museo Nacional de Historia Natural de Cuba, y Elizabeth Palmeiro, esposa de Ramón Labañino.

Balmori destacó la colaboración de Antonio Guerrero con el museo que ella dirige, la cual se

Escrito por APR

Jueves, 05 de Junio de 2014 10:56

---

extiende ya por más de 10 años y abarca, entre otras, siete colecciones de pinturas de aves, mariposas y flores nacionales del Hemisferio Occidental. “Por tal motivo –apuntó- fue declarado Colaborador Científico”.

Palmeiro, por su parte, contó anécdotas del último encuentro sostenido con su esposo en una prisión de alta seguridad de Kentucky, Estados Unidos, el pasado enero, y de sus 24 años de matrimonio muy próximos a celebrarse, 22 de los cuales han tenido que vivir separados. “Pero el amor nos mantiene fuertes, nos mantiene unidos”, afirmó tras dar las gracias a los asistentes al acto por la solidaridad con la causa de Los Cinco, y en particular “a los representantes del cuerpo diplomático y militantes políticos que nos acompañan”.

“Necesitamos más que nunca el comprometimiento de amigos y activistas de todo el mundo y ojalá que un día no tengamos que participar más en estas actividades, tan importantes y emotivas, organizadas con tanto amor y compromiso con la batalla por la libertad de Los Cinco, porque ya ellos estén libres”, afirmó.

Al acto, que estuvo presidido por Lourdes Cervantes, Secretaria General de la OSPAAAL, y Alicia Corredera, vicepresidenta del ICAP, asistió un centenar de personas, incluyendo representantes del cuerpo diplomático y de partidos políticos acreditados en Cuba procedentes de 22 países.

Como siempre, el final de esta jornada concluyó con música, esta vez a cargo del popular y reconocido cantautor cubano Gerardo Alfonso, que interpretó cinco canciones en homenaje a los antiterroristas cubanos y sus familiares.